

Parlamento europeo planea otra función politizada



Por: Roberto Morejón

Cuba aspira a tener relaciones cordiales con el Parlamento Europeo, pero diputados extremistas persisten frenéticamente en hacerle el juego al hostigamiento de Estados Unidos contra La Habana.

En ese propósito, los mismos que en ocasiones anteriores montaron espectáculos anticubanos, ahora planearon otro, a fin de singularizar la situación en esta tierra.

El argumento es una alegada preocupación por el ejercicio aquí de los derechos humanos, en contraste con la indiferencia a lo ocurrido en otras naciones, donde sí se ultrajan esas prerrogativas.

Como en ocasiones anteriores en las que incluso recurrieron a cubanoamericanos radicales, los participantes en el complot se proponen enfilear sus diatribas contra el gobierno antillano, sin mencionar los acechos a este país.

Como señaló en su cuenta en Twitter el diputado español Manu Pineda, quienes participan de los shows solo hablan de la nación caribeña para actuar de atacantes, sin denunciar el bloqueo de Estados Unidos.

A tenor con el programado análisis sesgado acerca del tema, la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba alertó cómo el mismo conjunto reducido de diputados convierte al Parlamento Europeo en triste rehén de una escalada agresiva ajena.

Tal y como practican a través de redes sociales y del llamado periodismo independiente financiado esencialmente desde Estados Unidos, intolerantes en el Parlamento Europeo emplean el doble rasero y la mentira al referirse al cumplimiento aquí de las prerrogativas ciudadanas.

Ahora repiten las inectivas porque consideran asidero apropiado los disturbios ocurridos en Cuba el 11 de julio pasado.

Junto a los ecos de aquellos incidentes, los conjurados anhelan presentar las actuales carencias materiales en Cuba como resultado de la ineficacia de las autoridades, sin mencionar el efecto del asedio exterior y el impacto de la Covid-19 .

Esquivan que a pesar de esas razones, los cubanos contagiados con el SARS-Cov-2 reciben atención gratuita y se lucha tenazmente por salvar vidas.

Pero los conspiradores en el Parlamento Europeo No están interesados en la integridad de los cubanos sino en el cambio de régimen.

Los cubanos alertan al respecto y llaman la atención sobre el discurso incendiario de quienes en minoría en el Parlamento Europeo quieren inscribir a ese ámbito en las corrientes más fustigadoras de la realidad antillana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/270253-parlamento-europeo-planea-otra-funcion-politizada>



Radio Habana Cuba